

Herr Roland Fischer arbeitete als freier Mitarbeiter von Ende 2003 bis Mitte 2005 in der Niederlassung Süd der DB Netz AG an Infrastrukturprojekten der S-Bahn München. Im Rahmen dieser Tätigkeit lernte ich ihn Mitte 2004 kennen.

Die Ergebnisse seines Wirkens dokumentierten ein hohes Maß an Expertenwissen sowohl im betrieblichen als auch im betriebstechnologischen Bereich. Die Infrastrukturvorgaben orientierten sich stets an den Erfordernissen einer ökonomischen und effizienten Betriebsführung sowohl in den einzelnen Bauphasen als auch in den Zielzuständen. Besonders hervorzuheben ist dabei die gelungene Schnittstellengestaltung des ESTW München Ost Pbf (ESTW Leuchtenbergring) und des ESTW Donnersbergerbrücke. Dieser Stellwerksbereich enthält den im Netz der S-Bahn München komplexesten Bahnhof „München Ost Pbf“. Herrn Roland Fischer gelang es aufgrund seiner ganzheitlichen Betrachtungsweise zwischen den unterschiedlichen Zielvorstellungen des Eisenbahnbetriebsunternehmens einerseits und auch dem Eisenbahninfrastrukturunternehmens andererseits zu vermitteln. Im Ergebnis seiner Beraterleistung stand stets eine durchrationalisierte Infrastruktur, die eine stabile und wirtschaftliche Betriebsführung für das Verkehrsunternehmen in jeder Bauphase ermöglichte.

Herr Roland Fischer ist durch seine ausgezeichnete Kenntnis und seiner Erfahrungen in den oben genannten Fachgebieten sowie im Infrastrukturbereich durchaus geeignet, Eisenbahnverkehrsunternehmen auf den Gebieten Baubetrieb, Baubetriebstechnologie und Infrastrukturanforderungen zu beraten und das Problemfeld zwischen Betriebsführung und gegebener bzw. zu entwickelnder Infrastruktur zwischen Verkehrsunternehmen und Infrastrukturbetreibern zu koordinieren.

Diese außergewöhnlichen Leistungen eines selbstständigen Ingenieurs in den bahntypischen Fachgebieten Betrieb, Betriebstechnologie und Baubetrieb bewogen mich Ende 2004 Herrn Roland Fischer für eine Zusammenarbeit mit der IVU Traffic Technologies AG an den Vorstandsvorsitzenden der IVU, Herrn Prof. Dr. Dehnert zu empfehlen.

  
Michael Wuth  
Geschäftsleiter